



福島小学校

校長室だより

ホームページ <http://www9.wakayama-wky.ed.jp/fukushima/>

No. 13

平成27年3月16日

6年生をおくる会を行いました

6年生入場



1年生からのプレゼント



3月5日(木)の1・2限に、「6年生をおくる会」を行いました。各学年とも10分間の発表でしたが、6年生のみなさんに楽しんでもらえるように工夫をこらし、合奏・合唱・群読などを精一杯に行うことができました。先生達も、「麦の唄」の合唱を行いました。最後にお返しとして、6年生のみなさんが、トランプマジックとコインマジック、合奏や合唱、詩や自分達で考えた17条の憲法の群読などをしてくれました。当日は、各学年の保護者の方や招待していた地域の方も見に来てくれ、たくさんの方々とともに楽しい時間を過ごすことができました。

1年



2年



3年



4年



5年



6年



6年生のみなさんありがとう



ふれあい給食を実施しました



3月6日（金）に、「ふれあい給食」を行いました。当日は、縦割りグループごとに教室に集まって給食を食べ、その後はみんなで外



に出て楽しく遊びました。6年生と縦割りグループで活動するのは最後なので、特にいろんな活動でお世話になった1年生は、何となくさみしそうでした。

6年生がお別れ遠足に行ってきました

3月12日（木）に、6年生が最後の遠足である「お別れ遠足」のため、ユニバーサルスタジオジャパンに行ってきました。当日は、例年はバスですが、今年は人数が少ないので、紀の川駅から電車を乗り継いで行きました。天気も良く、短い時間でしたが十分に楽しんで、お土産もたくさん買って帰ってきました。



卒業式の練習をがんばっています



3月5日（木）に、卒業式の練習のため、5年生が体育館の準備をしてくれました。6日から練習が始まり、卒業生・在校生とも、よい卒業



式になるように、歌やよびかけの練習を一生懸命に励んでいるところです。

卒業式は、今週の3月19日（木）9時に開会します。当日は、立派な卒業式を迎えると思います。